

## ABSTRAK

**Nama: Fu'ad Hasan. NIM: 191200115. Jurusan/Prodi: Uahuluddin/Ilmu Quran dan Tafsir. Judul Skripsi: Kemiskinan Dalam AL-Qur'an (studi komparasi MQoraish shihab dan Yusuf Qardhawi)**

Penelitian ini mengkaji tentang kemiskinan dalam al-Qur'an dengan jalan mengkomparasikan pemikiran dari M.Qoraish Shihab dalam tafsirnya AL-Misbah dan Yusuf qardhawi. Jenis penelitian yang digunakan pada penelitian ini merupakan jenis library research yang mana sumber datanya berasal dari sumber primer dan sumber sekunder. Teknik pengumpulan data yang diaplikasikan adalah teknik dokumentasi, yakni dengan menghimpun data-data yang sesuai dengan tema, setelah itu dianalisa dengan menggunakan analisa deskriptif dan komparatif agar memperoleh hasil yang komprehensif. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk memahami kemiskinan dari sudut tafsir dan tokoh diluar penafsir. Penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui persamaan dan perbedaan kemiskinan dalam al-quran menurut M.Qoraish shihab dan Yusuf Qardhawi. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa, M qoraish shihab mengatakan bahwa kemiskinan dipandang sebagai suatu problematika dalam kehidupan yang menyebabkan bahaya dan mendekati kekufuran. Yusuf qardhawi mengatakan dengan tegas bahwa Agama Islam menolak kemiskinan, Kemiskinan dalam Al-Qur'an tidak diagungkan, dan tidak ada satupun hadist yang menjelaskan mengenai pemujaan kemiskinan. Secara umum persamanannya yaitu pendapat keduanya sama-sama kontekstual dengan kondisi yang terjadi perbedaannya ialah M.Qoraish shihab menjelaskan kemiskinan dari kaca mata tafsir dengan menjelaskan apa yang ada dalam kandungan al-quran. Sedangkan yusuf qardhawi menjeskan kemiskinan dari kaca mata hukum islam dengan corak pemikirannya begitu pedas dan mengeritik. Persamaan antara pendapat yang dikemukakan oleh Yusuf Qardlawi dan Quraish Shihab mempunyai persamaan yakni pendapat keduanya sama-sama kontekstual dengan kondisi yang terjadi.

**Kata Kunci: Kemiskinan, M Qoraish Shihab, Yusuf Qardhawi**